



---

## El magistrado del Constitucional, Enrique Arnaldo, presenta ‘El deporte en la literatura’

El lunes 6 de octubre, el Auditorio Fundación Mutua Madrileña de Madrid, acogió la presentación del libro titulado *El deporte en la literatura*, que ha escrito el magistrado del tribunal Constitucional, Don **Enrique Arnaldo Alcubilla**.

La presentación de la obra corrió a cargo del periodista **Santiago Segurola**, y del exfutbolista y entrenador **Jorge Valdano**. Ambos intervinieron en el acto para presentar y valorar la obra. Segurola se refirió al esfuerzo del autor por acercar el deporte a la intelectualidad y Valdano destacó que la obra de Arnaldo aportaba muchos datos sobre la relación del deporte con la literatura, destacando que el autor presenta esa cantidad extraordinaria de información con lógica e inteligencia. También intervino **David Cebrián**, representante de Espasa, empresa editora del libro, quien señaló que la obra es de gran interés y que, como editores, tienen la esperanza de que Enrique Arnaldo publique de nuevo con ellos en el futuro.

Enrique Arnaldo es uno de los grandes jurist

...